

Servir en l'attendant

Editorial du n°4 Juillet-Août 2000

« La responsabilité sociale de l'Eglise »

J'écris cet éditorial le jour de la fête de la musique. Un peu partout dans nos villes des personnes seules, en petits groupes ou grands ensembles vont offrir de la musique à leurs concitoyens. C'est une belle façon de fêter le retour des beaux jours. De la musique de tous les genres, à tous les coins de rue, sur toutes les places, pour le plaisir : le plaisir de faire de la musique et le plaisir de l'offrir. C'est une communion autour de quelque chose de beau, en général, et de gratuit au moins ce jour-là. Ce sont quelques moments de bonheur, d'union et d'acceptation de la diversité dans un monde qui accorde rarement cela.

Je crois que l'Eglise a aussi ce rôle à vivre dans la société, de façon gratuite, sans aucune arrière pensée d'évangélisation. Ce rôle d'offrir à nos concitoyens une main tendue, une présence, un partage. L'Eglise se doit d'être signe du Royaume, sel de la Terre. C'est aussi là, le partage de la condition humaine qui rend ce monde plus supportable. En cela nous sommes témoins de la compassion générale qui remplit le cœur de Dieu. Des actes d'amour gratuits offerts à tous sans distinction.

Que Dieu nous donne d'être en harmonie avec notre hérité spirituelle offrant à tous gratuitement des fêtes de la musique tout le long de l'année. Certains alors feront « demi-tour » et viendront rencontrer celui qui nous a mis en route d'humanité, Celui qui voudrait intégrer tous les hommes dans un chœur céleste et éternel.

François-Jean MARTIN